



## **PRESSEMITTEILUNG**

### **DepressionsLiga e.V. erhält Rheinischen Provinzial Preis**

**Schirmherr Torsten Sträter nimmt 12.000-Euro-Auszeichnung entgegen**

**Bonn, 26. Februar 2025** – Die Deutsche DepressionsLiga e.V. (DDL) hat den „Rheinischen Provinzial Preis - Menschen füreinander. Menschen miteinander.“ erhalten. Seit 2011 vergibt die Kultur- und Sozialstiftung der Provinzial Rheinland gemeinsam mit dem Rheinischen Sparkassen- und Giroverband (RSGV) und dem Landschaftsverband Rheinland (LVR) diese Auszeichnung, die mit 12.000 Euro dotiert ist. Den Preis entgegengenommen haben Vereinsvorsitzende Dr. Claudia Kociucki und, als Pate, DDL-Schirmherr Torsten Sträter.

Mit dem Rheinischen Provinzial Preis werden Einrichtungen und deren Paten ausgezeichnet, die sich bei der Förderung, Integration oder Inklusion vor allem junger Menschen besonders engagieren. Bisherige Paten/Preisträger waren unter anderem die Entertainer Guildo Horn und Guido Cantz, die Sängerin Andrea Berg, die Schauspielerin Marie-Luise Millowitsch sowie der ehemalige Fußballnationalspieler Toni Kroos.

„Mit dem Rheinischen Provinzial Preis helfen Sie uns, die Krankheit sichtbarer zu machen und über die Erkrankung zu sprechen“, sagte DDL-Vorsitzende Dr. Claudia Kociucki bei der Preisübergabe. „Sie unterstützen mit dem Preisgeld Projekte und Kampagnen, mit denen wir aufklären und für die Verbesserung der Situation von Betroffenen kämpfen. Dafür danken wir Ihnen von Herzen.“

Der Vereinsvorstand sowie engagierte Mitglieder arbeiten rein ehrenamtlich.



Die Auszeichnung wurde überreicht von Ulrike Lubek (Direktorin des Landschaftsverbandes Rheinland und Vorstandsmitglied der Kultur- und Sozialstiftung Provinzial Rheinland), Michael Breuer (Präsident des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbandes) und Dr. Ulrich Schenk (Vorstandsvorsitzender der Stiftung).

Mit freundlichen Grüßen

Armin Rösl  
Stellv. Vorsitzender und Öffentlichkeitsbeauftragter

Telefon: 07144-70489-60  
E-Mail: [a.roesl@depressionsliga.de](mailto:a.roesl@depressionsliga.de)

**Deutsche DepressionsLiga e.V.:**

Die Deutsche DepressionsLiga e.V. (DDL) ist eine bundesweit aktive Patientenvertretung für an Depressionen erkrankte Menschen. Sie ist eine reine Betroffenenorganisation, deren Mitglieder entweder selbst von der Krankheit Depression betroffen oder deren Angehörige sind. Die DDL ist als gemeinnützig anerkannt und finanziert sich aus Mitgliedsbeiträgen, Spenden und Zuwendungen. Der Vorstand und die Mitglieder arbeiten ehrenamtlich an ihren Zielen Aufklärung und Entstigmatisierung, an Angeboten der Hilfe und Selbsthilfe für Betroffene und an der Vertretung der Interessen Depressiver gegenüber Politik, Gesundheitswesen und Öffentlichkeit. Dabei wird stets auf Unabhängigkeit von der Pharmaindustrie oder sonstigen Interessengruppen geachtet, diese ist auch in der Satzung festgeschrieben.

Schirmherr der DDL ist der Komiker und Autor Torsten Sträter; Botschafter:innen sind die Sängerin und Liedermacherin Marie-Luise Gunst, das Deutschpop-Duo Glückkinder und die Fernsehmoderatorin Katty Salié.